

ITINERARY PROGRAM HAJI KHUSUS PERCIK TOURS
PERIODE THN 1438 H /2017 M
PROGRAM DIRECT MEKKAH 26 HARI

HARI KE-	PROGRAM
1	<p>BANDUNG – JAKARTA – JEDDAH – MEKKAH</p> <ul style="list-style-type: none"> • Berkumpul di kantor Percikan Iman Tours & Travel, Jln.Taman Citarum No. 9 Bandung. • Selesai registrasi dan mengikuti acara pelepasan serta do'a bersama berangkat menuju Bandara Soekarno Hatta. • Setibanya di Bandara Soekarno Hatta singgah dahulu di restoran/hotel sekitar bandara untuk sarapan dan mendengarkan pengumuman-pengumuman, briefing dari panitia dan pembimbing. • Setelah proses <i>check in</i> keberangkatan yang dilakukan oleh panitia, jama'ah berangkat menuju terminal 3 keberangkatan internasional. Setibanya di bandara langsung dibagikan paspor dan boarding pass kemudian langsung menuju imigrasi. • Selesai proses di imigrasi Indonesia, para jamaah langsung menuju ke Gate pesawat. • <i>Take off</i> menggunakan pesawat Saudi Arabian Airlines/Garuda Indonesia Airlines menuju Jeddah. • Pada 25 menit sebelum landing di bandara Jeddah, jamaah sudah melakukan Ihlal Ihram (tahapan ibadah umrah) di zona Miqat di dalam pesawat. • Pesawat <i>Landing</i> di Bandara King Abdul Azis Jeddah. Selesai proses imigrasi dan bagasi jama'ah menuju bus untuk selanjutnya melanjutkan perjalanan menuju ke Kota Mekkah. Setibanya di Kota Mekkah jama'ah langsung <i>Check In</i> Hotel, makan malam dan istirahat. • Setelah cukup istirahat jamaah berkumpul di lobby untuk sama-sama berangkat ke Masjidil Haram untuk melanjutkan ibadah umrah (thawaf, sai, tahallul). • Selesai ibadah umrah kembali ke hotel dan istirahat.
2	<p>MEKKAH</p> <ul style="list-style-type: none"> • Melaksanakan ibadah shalat wajib berjamaah di Masjidil Haram. • Memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram: tahajud, tadarus, thawaf sunnah, dll.
3	<p>MEKKAH [City Tour/Ziarah]</p> <ul style="list-style-type: none"> • Selesai sarapan di hotel selanjutnya Program ziarah atau city tour seputar kota Mekkah. Jamaah akan diajak mengunjungi tempat2 bersejarah dan syiar Islam: Jabal Tsaur, tempat2 manasik haji (Arafah, Mina, Muzdalifah), Jabal Rahmah, Jabal Nur, Maqbarah Ma'la dan berakhir di Masjid Jin. Selesai city tour kembali ke hotel. • Memperbanyak ibadah wajib dan sunnah di Masjidil Haram.
4 s.d. 9	<p>MEKKAH</p> <ul style="list-style-type: none"> • Shalat lima waktu berjama'ah dan memperbanyak ibadah sunnah (thawaf sunnah, tahajud, tadarus, dll) di Masjidil Haram.

HARI KE-	PROGRAM
10	MEKKAH [hotel] – MEKKAH [Penginapan Transit] <ul style="list-style-type: none"> • Setelah makan siang check out hotel menuju ke Penginapan Transit. • Setibanya di penginapan transit, pembagian kamar. • Melaksanakan shalat lima waktu berjama'ah dan memperbanyak ibadah sunnah dan tilawah Al-Qur'an. • Tausyiah dan pemantapan manasik haji.
11 s.d. 13	MEKKAH [Penginapan Transit] <ul style="list-style-type: none"> • Melaksanakan shalat lima waktu berjama'ah dan memperbanyak ibadah sunnah dan tilawah Al-Qur'an. • Tausyiah dan pemantapan manasik haji.
14	MEKKAH [Penginapan Transit] – MINA Selesai sarapan meninggalkan penginapan [transit] menuju Mina. Selama di Mina melaksanakan shalat fardhu lima waktu di qashar tanpa di jama', memperbanyak talbiyah, doa dan dzikir, serta mendengarkan penjelasan-penjelasan dari pembimbing ibadah.
15	MINA – ARAFAH [wuquf] – MUZDALIFAH <ul style="list-style-type: none"> • Setelah shalat shubuh jama'ah bersiap berangkat ke 'Arafah (diharapkan pkl 10 LT sudah berada di 'Arafah). • Tepat waktu Dzuhur khutbah 'Arafah, adzan dan iqamat kemudian shalat Dzuhur dan Ashar (qashar dan jama' taqdim) dilanjutkan dengan berdzikir dan berdoa sampai terbenam matahari (ghurub). • Setelah ghurub bersiap berangkat ke Muzdalifah (tidak melaksanakan shalat Magrib dan Isya di 'Arafah).
16	MUZDALIFAH – MINA [Jumrah Aqabah] – MINA <ul style="list-style-type: none"> • Selesai shalat shubuh berangkat menuju ke Mina untuk melaksanakan lontar Jumrah Aqabah dengan 7 butir batu kerikil. • Selesai lontar Jumrah kembali ke Mina untuk mabit.
17	MINA Ba'da dzuhur melontar : Jumratul Ula, Wustha, dan Aqabah masing-masing dengan 7 butir batu kerikil kemudian kembali ke tenda untuk mabit.
18	MINA Ba'da dzuhur melontar 3 jumrah masing-masing 7 butir batu kerikil kemudian kembali ke tenda untuk mabit.
19	MINA [Nafar Tsani] – THAWAF IFADHAH – PENGINAPAN TRANSIT <ul style="list-style-type: none"> • Melontar 3 jumrah (Ula, Wustha, Aqabah). Selesai melaksanakan jumrah langsung menuju Masjidil Haram untuk thawaf Ifadhah dan Sa'i. • Selesai Ifadhah tidak kembali ke Mina tetapi menuju ke penginapan transit untuk istirahat.
20	PENGINAPAN TRANSIT – JEDDAH [City Tour] – PENGINAPAN TRANSIT <ul style="list-style-type: none"> • Setelah sarapan berangkat menuju Jeddah untuk City Tour. • Tiba di Kota Jeddah akan mengunjungi : Laut Merah, Masjid Terapung, Kawasan Al-Balad, Chorniche Shopping Center. Selesai City Tour kembali ke Makkah.

HARI KE-	PROGRAM
21	PENGINAPAN TRANSIT – MASJIDIL HARAM [Thawaf wada’] - MADINAH <ul style="list-style-type: none"> • Selesai sarapan berangkat ke Masjidil Haram untuk melaksanakan thawaf Wada’. • Selesai wada’ berangkat menuju ke Madinah. • Setibanya di Kota Madinah langsung check in hotel, makan malam dan istirahat.
22	MADINAH [City Tour] <ul style="list-style-type: none"> • Selesai sarapan berangkat menuju tempat-tempat bersejarah dan syiar Islam di kota Madinah dengan mengunjungi: Masjid Quba, Kebun Kurma, Syuhada Uhud, Masjid Qiblatein, dan berakhir di Masjid Khandaq. • Selesai acara city tour kembali ke hotel.
23 s.d. 24	MADINAH <ul style="list-style-type: none"> • Melaksanakan shalat wajib 5 waktu dan memperbanyak ibadah sunnah di Masjid Nabawi. • Jamaah pria melaksanakan shalat jum’at di Masjid Nabawi.
25	MADINAH – AIRPORT – JAKARTA <ul style="list-style-type: none"> • Setelah makan siang menuju ke Bandara Int. Madinah. • <i>Take off</i> menggunakan pesawat Saudi Arabian Airlines/Garuda Indonesia Airlines menuju Jakarta.
26	JAKARTA – BANDUNG <ul style="list-style-type: none"> • Pesawat <i>landing</i> di Bandara Soekarno Hatta. Selesai proses imigrasi dan pengambilan koper seluruh jama’ah berangkat ke Bandung menggunakan Bus. • Setibanya di Kantor Percik Tours Bandung air zam-zam dibagikan, kecuali yang pulang langsung dari Jakarta akan langsung dibagikan di Bandara Soekarno Hatta. • Program berakhir.

*program / acara masih dimungkinkan berubah dengan tanpa mengurangi esensi ibadah dan pelayanan.

HOTEL

Makkah : Swissotel/Similar
 Madinah : Movenpick/Similar

TRANSPORTASI

Pesawat :
 Saudi Arabian Airlines/
 Garuda Indonesia Airlines

Bus:
 Syarikah Farook Khoger

INFORMASI & PENDAFTARAN:



Jl. Taman Citarum No. 9 Bandung
 Tlp. 022-7103100, 022-87772181
 WA : 08112223634
 PIN : 545F1B33

www.percikanimantours.co.id
 email : cso@percikanimantours.co.id